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Yo  e r a  s i e m p r e 
al rededor de 20 cm 

más pequeño que 
los amigos de 
m i  e d a d  e n 
el  Preescolar 
M a n m i n ,  e n 
l a  e s c u e l a 
p r i m a r i a  y 
también en la 
secu ndar ia . 
Yo  e r a  t a n 
p e q u e ñ o 
q u e  m i s 
amigos me 
decían que 

e ra  l i ndo y 
a  ve c e s  m e 

l e v a n t a b a n 
en sus brazos. 
Es t o  he r í a  m i 

orgullo, pero yo 
t r a t a b a  d e  n o 
darle importancia 
porque no quería 

estar estresado por esto.
Mi madre, la diaconisa Youngmun Kim, solía 

decirme que lo lamentaba y me llevó al hospital 
varias veces. Me diagnosticaron enanismo, y 
los médicos dijeron que yo no iba a crecer 
más porque mis placas de crecimiento se 
habían cerrado. Cuando me gradué de la 
escuela secundaria, yo medía 128 cm de 
altura (poco más de 4 pies) con un peso de 
28 kg. La mayoría de mis amigos medían 
aproximadamente 160 cm. Alrededor de ellos, 
yo parecía su hermano menor.

En febrero del 2014, nuevamente mi madre 
me llevó al hospital. Estuve ahí durante cinco 
días y me sometieron a exámenes exhaustivos. 
El resultado fue el mismo. El médico dijo que 
no iba a crecer porque mi cuerpo no produce 
la hormona del crecimiento. Tenía miedo 
de quedarme pequeño incluso después de 
convertirme en un adulto y de vivir así toda mi 
vida. 

Mi madre oró por mí con lástima. Cierto 
día, ella sugirió que yo recibiera la oración del 
Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee. Desde que 
comencé a asistir a la iglesia en mi temprana 
infancia, yo había visto muchos miembros 
recibir sanidad y respuestas a sus oraciones. 
Pero nunca imaginé que crecería gracias a la 
oración porque mis placas de crecimiento ya se 
habían cerrado.

El 1 de enero del 2015, después del servicio 

de Año Nuevo, mi madre y yo fuimos ante el Pastor 
principal y recibimos su oración. Después de la 
oración, mi madre oró por mí con lágrimas, como si 
fuese su culpa. Ella se aferró a Dios por mí a través 
de la oración, compartía el evangelio y cumplía 
bien sus responsabilidades.

En febrero, una obra asombrosa me sucedió. Mi 
madre medía mi altura a menudo. Ese día, yo había 
crecido 3 cm y medía 131 cm. Mi madre me dijo 
que todo es posible con el poder de Dios y muchas 
veces fuimos ante el Pastor para recibir su oración 
por mí con fe. En diciembre del 2016, yo medía 140 
cm de alto, y en mayo del 2017, llegué a 151 cm.

En julio, me lastimé la cintura y visité a un 
ortopedista. Entonces escuché algo increíble de 
nuevo. El médico revisó mi análisis de rayos 
X y preguntó mi edad. Añadió que mis placas 
de crecimiento estaban abiertas. Fui sanado de 
enanismo gracias a la oración del Dr. Jaerock Lee.

Es enero del 2018, ahora mido 160 cm (5’3”). 
Es tan sorprendente que yo estoy creciendo 
físicamente. Los médicos en los hospitales dijeron 
que mis placas de crecimiento se habían cerrado y 
que no crecería más. ¡Pero se abrieron y crecí 32 
cm más!

Esto sirvió como una gran experiencia de fe para 
mí. Me di cuenta del amor de Dios, para quien nada 
es imposible. Creo que seguiré creciendo más. ¡Doy 
todas las gracias y la gloria al Dios vivo!

Hermano Jaejin Lee (20 años), Misión de Jóvenes Adultos

Hermana Wui Noy (81 años), 
Iglesia Manmin Chiang Rai de Tailandia

 ¡Mi espalda se 
enderezó después 

de 51 años!

Mis placas de crecimiento se 
cerraron debido al enanismo, 

¡pero se abrieron y crecí 
32 cm más!

Sufrí una apoplejía postparto después de que di 
a luz a mi hijo, y desde entonces mi condición de 
salud comenzó a fallar constantemente. Y lo que es 
peor, a la edad de 30 años, mi espalda estaba doblada 
hacia adelante 45 grados. Una joven mujer de 30 años 
caminaba con su espalda doblada; esa era yo. Me sentí 
avergonzada alrededor de la gente. Yo tampoco podía 
caminar rápido ni hacer nada parada o algo difícil. Yo 
siempre dependía de la ayuda de otros. 

Quería vivir como otras personas viven. Recibí 
tratamiento en muchos hospitales, pero nada funcionó. 
Con el paso del tiempo, renuncié a todo. Yo aún quería 
volver a lo normal, sin embargo, cuando veía a la gente 
de pie.

A finales de noviembre del 2016, una amiga me invitó 
a la Iglesia Manmin de Chiang Rai. Fue la primera vez 
que yo visitaba una iglesia porque mis antepasados y 
mi familia habían servido como budistas. Pero me sentí 
a gusto y cómoda como si estaba en mi hogar en lugar 
de sentirme extraña. Durante el servicio de alabanza y 
adoración, especialmente, recibí la paz y la alegría que 
nunca antes había sentido.

Mi amiga testificó que había sido sanada de su dolor 
de espalda y dolor de estómago por medio de la oración 
con el pañuelo de poder (Hechos 19:11-12). También 
me dijo que mi espalda se enderezaría si, con fe, yo 
recibía la oración del pañuelo sobre el cual había orado 
el Dr. Jaerock Lee, Pastor Principal de la Iglesia Central 
Manmin.

El 11 de diciembre del 2017 recibí la fe y pedí al 
Pastor Jaewon Lee de la Iglesia Manmin de Chiang Rai 
que orara por mí con el pañuelo. Para mi sorpresa, mi 
espalda se enderezó un poco justo después de la oración. 
Yo me sentí muy asombrada. Recibí la oración unas 
pocas veces más después de esto. Entonces, mi espalda 
se fortaleció y al final quedó perfectamente enderezada.

Mi espalda había permanecido doblada por 51 años, 
pero fue enderezada a la edad de 80 años. Se sentía 
como en un sueño. Le doy todas las gracias y la gloria a 
Dios.

Figura Altura del hermano Jaejin Lee a lo largo de los años.

El hermano Jaejin Lee medía 128 cm de altura con un 
peso de 28 kg cuando se graduó de la escuela intermedia.

 Enero     Febrero                  Diciembre  Mayo  Enero

Unidad (cm)
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Usted puede escuchar y ver el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia
Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

La Palabra de Vida

Cuando nuestra alma prospera, en todas 
las cosas nos va bien, tenemos buena salud 
en este mundo y somos bendecidos en 
gran manera, también en el cielo (3 Juan 
1:2). Ahora vamos a estudiar cómo recibir 
bendiciones «al entrar y al salir».

1. Tenemos que esforzarnos para 
sembrar mucho y con el aroma de 
nuestro corazón.

No podemos esperar cosechar algo sin 
sembrar. No podemos esperar buenos 
frutos después de sembrar una mala 
semilla. Tampoco podemos esperar una 
abundante cosecha después de sembrar 
solo unas pocas semillas. En Gálatas 
6:7 leemos: «No os engañéis; Dios no 
puede ser burlado: pues todo lo que el 
hombre sembrare, eso también segará». 
En 2 Corintios 9:6, dice: «Pero esto digo: 
El que siembra escasamente, también 
segará escasamente; y el que siembra 
generosamente, generosamente también 
segará».

Sembramos cosas  mate r ia les  y 
espirituales como la ofrenda, la oración, 
la fidelidad y las confesiones de los labios. 
Incluso si damos muchas ofrendas, la 
bendición vendrá lentamente si nosotros 

no oramos y trabajamos fielmente. Es 
porque la voluntad de Dios es la de dar 
bendiciones materiales a aquellos cuyas 
almas prosperan por la oración y la 
fidelidad. Esta es la voluntad de Dios y la 
bendición completa.

Supongamos que siembras sin fe 
ni esperanza. Dios no solo recibe la 
ofrenda o las obras hechas para Él. Él 
recibe el aroma del corazón que está en 
estos actos. Algunas personas siembran 
con diligencia, pero se quejan y hacen 
confesiones negativas. Al hacerlo, 
pierden sus bendiciones. Entonces, debes 
examinar si has sembrado adecuadamente 
a los ojos de Dios.

Cuando sembramos delante de Dios, 
debemos sembrar lo perfecto, para así 
recibir la bendición completa (Levítico 
22:20-22). No debemos dar ningún dinero 
obtenido por medios injustos. Además, si 
damos de miserias, no se puede considerar 
esta como una ofrenda completa y 
adecuada. También debemos orar y 
trabajar para Dios voluntariamente con 
alegría.

Algunas personas pueden dar solo 
dos «monedas de cobre», pero es todo 
lo que tienen. Quizás pueden orar solo 
por un corto tiempo, pero se esfuerzan 
al máximo y oran fervientemente, con 
todo su corazón. Aunque parezca que 
Dios les ha encargado un deber no muy 
importante, hacen todo el esfuerzo posible 
para cumplirlo. Dios conoce la situación 
de cada uno de nosotros. Si le damos todo 
nuestro corazón con fe y esperanza y 
hacemos nuestro mejor esfuerzo, Dios no 
lo considera como poco.

Por lo tanto, te exhorto a que examines 
qué y cuánto has sembrado ante Dios 
para así ser un vaso adecuado para la 
bendición.

2.  Tenemos que esperar  las 
bendiciones con fe, sin ut i l izar 
nuestros pensamientos carnales.

Incluso la gente incrédula cree que 
cosecha el fruto cuando siembra la 
semilla. Si les decimos que siembren en 
el reino de los cielos que es invisible, la 
mayoría de ellos tendrán dudas y no van 

a sembrar. Pero en Hebreos 11:1 leemos: 
«Es, pues, la fe la certeza de lo que se 
espera, la convicción de lo que no se ve».

Dios creó los Cielos y la Tierra y todo lo 
que hay en ellos con Su Palabra. Para él, 
nada es imposible. Si vemos algo a través 
de los ojos de la fe, Dios puede hacer las 
cosas que anhelamos de acuerdo con la 
fe. Es por esta razón que Dios nos dice 
que creamos que hemos recibido lo que 
pedimos con fe.

Por lo tanto, si tienes la fe, puedes 
confiar en la Palabra de Dios y sembrar, 
aunque no veas nada delante de ti. Lo 
más importante es que, mientras estamos 
sembrando, no debemos utilizar ningún 
pensamiento carnal, ni pensar: ¿Cuándo 
podré ver el fruto? ¿En realidad podré 
ver el fruto de esto? Cuando sembramos 
delante de Dios, Él nos permite cosechar 
sin duda alguna y nos da los frutos en el 
momento más apropiado.

No está de acuerdo con la justicia el 
querer cosechar sin sembrar. Si dudamos 
con nuestro pensamiento carnal, tampoco 
está de acuerdo con la justicia para recibir 
bendiciones. Por lo tanto, sembrar es 
importante, pero también es importante 
mirar hacia el futuro de bendición con fe, 
sin tener ningún pensamiento carnal.

En la segunda mitad de 2 Crónicas 
20:20 dice: «Creed en Jehová vuestro 
Dios, y estaréis seguros; creed a sus 
profetas, y seréis prosperados». Para 
recibir bendiciones y respuestas, tenemos 
que confiar en Dios y el profeta quien 
nos provee de la palabra de Dios. Cuando 
Israel pasaba por tres años y medio de 
sequía, la viuda de Sarepta confió en Elías, 
el profeta, y le obedeció, y de ese modo 
recibió bendición (1 Reyes 17:13-16).

3. Tenemos que pasar las pruebas 
de bendiciones y sentir el amor de 
Dios que está en estos actos.

Hasta que las semillas sembradas 
crezcan y produzcan el fruto, deben 
soportar y sobrevivir a las amenazas de 
la lluvia, el viento, las tormentas y los 
insectos nocivos. Incluso si recibes el 
mejor ambiente espiritual, es necesario 
pasar por el refinamiento y las pruebas 

con el fin de convertirse en creyentes 
semejantes al trigo. Solo el trigo producido 
después de las «pruebas» es una fuente 
de alegría para el agricultor, y el fruto 
de la bendición. Así, aprenderás que las 
pruebas de bendición provienen del amor 
de Dios que te permite convertirte en el 
mejor «trigo», es decir, su verdadero hijo, 
aunque en el momento las pruebas se 
sienten demasiado duras. 

Dios no solo ha provisto buenas y 
pacíficas situaciones mientras ha guiado 
esta iglesia. A veces nos ha puesto en 
una situación muy difícil en un sentido 
carnal. Cuando pasamos las pruebas con 
fe, paciencia y amor, nos ha llevado a una 
mayor bendición. La norma es aplicable a 
todo y en cualquier situación.

Para dar la bendición completa, Dios 
permite que la gente pase a través de 
pruebas. La medalla de oro en los Juegos 
Olímpicos es valiosa porque es otorgada a 
las personas que pasaron por la formación 
más dura, incluso si la consideraron 
difícil en ese momento. Podemos sentir 
el verdadero valor de las bendiciones 
materiales y dar gracias por ellas, y por las 
bendiciones dadas a los obreros de Dios, 
solo cuando las recibimos después de 
pasar por los procesos de pruebas.

Pero, en realidad, vamos a poder dar 
todas las gracias a Dios cuando lleguemos 
al reino celestial. Cuando veamos en el 
reino de los cielos todas las cosas que 
recibimos, que es incomparablemente 
más de lo que hemos dado y hecho para 
Dios, sentiremos el amor de Dios. Vamos 
a derramar lágrimas de verdadera alegría 
y gratitud ante el amor de Dios, quien nos 
cambió y refinó en la tierra, y nos devuelve 
la bendición completa en el reino de los 
cielos.

Quer ido  hermano en  Cr is to :  s i 
d i l igentemente  obedeces  a  Dios , 
siendo cuidadoso de guardar todos Sus 
mandamientos que Él manda hoy, serás 
bendecido al entrar y al salir. Ruego en el 
nombre de nuestro Señor que perfecciones 
la fe mediante las obras de fe (Santiago 
2:22), y que recibas bendiciones en lo 
material y espiritual.

●●●

Bendito serás 
en tu entrar, 

y bendito en tu salir

«Acontecerá que si oyeres 
atentamente la voz de Jehová 

tu Dios, para guardar y poner por 
obra todos sus mandamientos 

que yo te prescribo hoy, 
también Jehová tu 

Dios te exaltará sobre todas las 
naciones de la Tierra. […] 
Bendito serás en tu entrar, 

y bendito en tu salir» 
(Deuteronomio 28:1, 6).

Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee



oticias N M    anmin No. 254  11 de marzo de 2018 Artículo principal 3 
Tres consejos para difundir el evangelio

Antes de ascender al Cielo, el Señor resucitado dijo a Sus amados discípulos: 

«Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, 

y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, 

en Samaria, y hasta lo último de la tierra» (Hechos 1:8). 

Si has recibido el Espíritu Santo, estás bajo la obligación del 

evangelio y debes difundir esta buena noticia a muchas personas. 

Hoy vamos a aprender acerca de tres puntos prácticos para difundir mejor el evangelio.

Solo cuando estamos llenos del Espíritu 
Santo en el corazón podemos acercarnos 
a la gente con fe y predicar con valentía 
el evangelio. Por lo tanto, es sumamente 
importante recibir la llenura del Espíritu.

En Hechos 4, los sacerdotes, el capitán de la 
guardia del templo y los saduceos fueron muy 
perturbados por Pedro y los demás apóstoles 
porque ellos estaban enseñando a la gente y 
anunciando la resurrección de Jesús de entre 
los muertos. Al final, los llevaron a la prisión. 
Al día siguiente, los llevaron a la plaza, y 
comenzaron a preguntar: «¿Con qué potestad, 
o en qué nombre, habéis hecho vosotros esto?». 
En esta situación agobiante, el apóstol Pedro, 
lleno del Espíritu Santo, con valentía predicó 
el evangelio y testificó que Jesús es el único 
Salvador de la humanidad.

Cuando el diácono Esteban predicó la 

Palabra de Dios con la sabiduría y el Espíritu, 
nadie pudo resistirlo (Hechos 6:10). En la 
llenura del Espíritu Santo, él vio al Señor de 
pie a la diestra de Dios, dio testimonio de ello 
y fue abruptamente martirizado (Hechos 7). 
En otras palabras, cuando se está lleno del 
Espíritu Santo, se puede hacer las cosas que 
son agradables a Dios. 

En este  caso,  la  l lenu ra del  Espí r it u 
desciende sobre ti al orar. Si obtienes la llenura 
del Espíritu mediante la oración ferviente, 
puedes trascender los límites físicos y todos 
los pensamientos. De ese modo, aunque estés 
en una situación amenazante o en una posición 
difícil, podrás disfrutar de la libertad en la 
verdad y no limitarte por el problema.

Sin embargo, si no oras, no podrás evitar 
ser confinado dentro de límites carnales y 
ver solo la realidad ante tus ojos. Al ver la 

realidad, harás todo, pero no con fe sino con 
las consideraciones humanas. Por lo tanto, 
debemos orar sin cesar y acumular una oración 
ferviente con el corazón.

También es sumamente importante escuchar 
lo que el Espíritu dice y prestar atención a su 
llamado. Sería una gran pérdida si se hace algo 
en contra de la voluntad de Dios, pensando que 
se está trabajando duro para el reino de Dios. 
¿Qué pasaría si sigues adelante con un plan 
que se desarrolló mediante el pensamiento o 
los criterios humanos pensando que era según 
la voluntad de Dios? De nuevo, ¡podría ser una 
pérdida! Por lo tanto, necesitas escuchar lo que 
el Espíritu Santo te dice, seguir Su impulso 
y obedecer sin pensamientos personales. 
Entonces vas a experimentar la guía del 
Espíritu Santo y producirás frutos que agraden 
a Dios.

Seamos llenos del Espíritu Santo y tengamos fervor.

En 1 Juan 3:21-22 leemos: «Amados, si 
nuestro corazón no nos reprende, confianza 
tenemos en Dios; y cualquiera cosa que 
pidiéremos la recibiremos de él, porque 
guardamos sus mandamientos, y hacemos las 
cosas que son agradables delante de él».

Marcos 16:20 dice: «Y ellos, saliendo, 
predicaron en todas partes, ayudándoles el 
Señor y confirmando la palabra con las señales 
que la seguían». Cuando el Señor trabaja 
con nosotros, podemos confirmar la palabra 

a través de las señales que siguen. Es decir, 
con el fin de cumplir con nuestro deber como 
alguien que difunde mejor la Palabra de Dios, 
necesitamos hacer descender el poder de Dios 
al ser santificados.

Estamos viviendo en los últimos días de 
una generación malvada, que duda de Dios 
a pesar de ver señales claras e inequívocas. 
Solo al recibir el poder de Dios podemos 
levantarnos y resplandecer, y guiar a muchas 
personas al camino de la salvación. Cuando 

logremos hacer esto escucharemos a la gente 
decir: «Al ver tu vida y escuchar tu testimonio 
logro tener la fe para creer en el Dios viviente 
y en el reino de los cielos». Conseguiremos 
que la gente reconozca en cualquier parte que 
estamos facultados para difundir la Palabra 
y, posteriormente, alcanzaremos una posición 
gloriosa en el cielo.

Por lo tanto, estemos firmes en la fe, oremos 
con la inspiración del Espír itu Santo, y 
deleitémonos en Dios.

Debes santificarte y hacer descender el poder.

En Colosenses 1:23 leemos: «Si en verdad 
permanecéis fundados y firmes en la fe, y 
sin moveros de la esperanza del evangelio 
que habéis oído, el cual se predica en toda la 
creación que está debajo del cielo; del cual yo 
Pablo fui hecho ministro». Cuando escuchas y 
pones en práctica la Palabra del Señor, sin duda 
experimentarás el toque de Dios. A medida 
que continúes experimentando Sus obras, 
estas te ayudarán a aumentar tu fe y podrás 
levantarte en la roca de la fe (Mateo 7:24). 
Entonces podrás predicar el evangelio con la fe 
firmemente establecida.

Por ejemplo: si has experimentado la obra 

de sanidad de Dios, tu predicación estará llena 
de mayor convicción. Incluso cuando alguien 
contradice tu palabra, podrás dar testimonio 
del evangelio sin titubear. Con esta fe podrás 
ayudar a los no creyentes a los que deseas 
evangelizar a experimentar la obra de Dios. 

El apóstol Pablo experimentó persecuciones 
de los judíos, así como de los gentiles, al 
predicar el evangelio. Pero él no se dio por 
vencido y mantuvo su fe con firmeza porque él 
mismo había experimentado claramente la obra 
de Dios (Gálatas 6:17).

La razón por la que los discípulos del Señor 
pudieron ser martirizados mientras compartían 

el evangelio es también porque ellos fueron 
testigos del Señor resucitado (1 Corintios 15:4-
8). Su fe en Su resurrección y en que Él era 
el Cristo nunca flaqueó, aun cuando algunos 
dudaban y preguntaban cómo había resucitado 
de entre los muertos.

Por lo t anto,  es  de g ran impor tancia 
tener una fe f irme, establecida sobre las 
experiencias de la fe, con el fin de predicar el 
evangelio poderosamente como testigos del 
Señor. Tengamos una fe viva a través de las 
experiencias y los actos de fe, levantémonos en 
la roca de la fe y veamos todo a través de los 
ojos de la fe.

Debes tener la fe firmemente establecida y levantarte en la roca de la fe.
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En preparación para el ministerio 
del año nuevo, la Reverenda Dra. 
Soojin Lee, pastora consolidada de la 
zona, condujo las reuniones con las 
organizaciones de mujeres de distrito, 
de subdistrito, y dirigentes de célula 
en diciembre de 2017 y enero de 2018 
para estimular su sentido del deber y 
aumentar su entusiasmo por la salvación 
de las almas. Entre los líderes, algunos 
fueron elegidos como dirigentes de 
«segadores del cultivo» para la campaña 
de visitas, y los miércoles y jueves se 
reunieron y oraron a las 11:00 a.m., y a 
las 16:00 p.m. visitaron y difundieron el 
evangelio.

C o m o  r e s u l t a d o ,  l o s  l í d e r e s 
produjeron el abundante fruto de la 
salvación de las almas, del avivamiento, 
y experimentaron el amor de Dios. 
También probaron el gozo y la felicidad 
que viene de lo alto cuando vieron 
la renovación de las almas. Ellos 
continuaron dando testimonio gracias a 
Dios quien les dio las oportunidades.

L a  d i a c o n i s a  m ayo r 
Youngsuk Lee, dirigente de 
zona del distrito 32, expresó: 
«Dios nos dio mucho gozo y 
felicidad cuando visitamos 

las almas. Yo estaba padeciendo los 
síntomas de la menopausia. Pero estos 
desaparecieron mientras yo difundía el 
amor de Dios a las almas. Además, los 
miembros de mi familia comenzaron a 
asistir a la iglesia».

La diaconisa Kuinam Kim, líder 
de célula de la zona 30, comentó: 

«Mi corazón se encogió debido a mi 
temperamento tímido y también estaba 
paralizada en todo. Mi fe se mantuvo 
estancada sin crecimiento. Pero cuando 
me arrepentí y me uní a la campaña de 
visitas para las almas, sentí el consuelo 
del Espíritu Santo y recuperé mi primer 
amor por las almas. Mi fe se ha vuelto 
ferviente de nuevo».

La diaconisa Hyosook 
Lee,  l íder  de zona del 
d is t r ito  19,  d ijo:  «Los 
miembros de mi distrito se 
han unificado y están llenos 
con el amor por las almas. 

Una líder de célula recibió bendiciones 
f inancieras en los negocios de su 
marido. También fui bendecida para 
invitar a mi hermana a la iglesia. Ahora 
ella felizmente asiste a la iglesia».

L o s  v a r o n e s  l í d e r e s  t a m b i é n 
participaron activamente en la campaña 
de la visitación. Visitaron a las personas 
después del trabajo, antes o después 
del servicio celular del jueves, y el 
sábado. El diácono Deukseop Kim, 
líder de célula de la zona 23, expresó: 
«He visitado una pareja de ancianos. 
Ambos estaban atribulados debido a 
las condiciones de salud y los muchos 
problemas familiares. Ellos vinieron 
a la iglesia después de nuestra visita y 
ambos se han recuperado. Cuando los 
veo, me siento muy feliz. De hecho, 
aunque tengo una agenda muy ocupada, 
estoy muy agradecido por poder hacer 
la obra de nuestro Señor a través de la 
campaña de visitas y me he llenado con 

más gracia y con el Espíritu».
◆

Desde el año 2010, los líderes de 
la iglesia han experimentado el amor 
grande y especial de Dios, del Señor 
y del pastor que pacientemente espera 
por ellos. El amor que han sentido les 
permitió difundir el evangelio con un 
corazón de servicio mayor que antes.

La diaconisa Suja Lee, 
líder de zona del distrito 
5,  comentó:  « Alg u nas 
personas se  nega ron a 
abrirnos la puerta. Pero 
continuamos orando por 

ellos y no dejamos de visitarlos con fe en 
su renovación. Hemos recibido ese tipo 
de amor de parte de Dios, el Señor y el 
pastor. Me siento muy agradecida al ver 
que aquellos que se comportaron poco 
amables al principio, eventualmente 
fueron renovados y vinieron a la 
iglesia».

L a  d i a c o n i s a  m ayo r 
Youngok Yun, l íder de 
zona del distrito 9, expresó: 
«Debido a que sent í  el 
corazón del pastor, que 
considera cada alma como 

lo más importante en el mundo entero, 
yo no pude renunciar a ninguna de 
las almas, aunque algunos tenían esos 
corazones endurecidos. Tomé en serio 
el llevar más almas al camino de la 
salvación al alcanzar el corazón del 
Señor. Ahora me estoy esforzando más 
para ser santificado».

Dios t rabajó con los líderes que 

se ded ica ron a la  v isit ación y a l 
evangelismo. Como resultado, hubo 
muchas personas que se registraron 
por primera vez o que volvieron a la 
iglesia. El hermano Jaehoon Jeong, zona 
22, había dejado de asistir a la iglesia 
porque se trasladó a un lugar lejano. Él 
comentó lo siguiente: «Hace poco me 
sentí perturbado por muchas razones 
en el lugar de trabajo y con los demás. 
A menudo sentí consuelo al escuchar 
los sermones del Pastor Principal, el 
Dr. Jaerock Lee, en internet. Alrededor 
del tiempo que decidí ir a la iglesia de 
nuevo, recibí una llamada telefónica del 
líder de célula del barrio donde yo vivía 
antes». Ahora él se siente agradecido y 
está felizmente llevando su vida de fe.

◆
La diaconisa Natalia Im, vice líder 

de la zona de extranjeros de habla rusa, 
dijo: «Recibí la fe para el avivamiento 
de mi célula cuando recibí la oración del 
Pastor Principal en diciembre del 2017. 
Visité a la gente en Ansan, donde viven 
muchos rusos, y compartí el evangelio 
mostrando las imágenes de las obras 
poderosas que se han manifestado 
en nuestra iglesia. Dios me permitió 
conocer mucha gente que abrió su 
mente y que se registraron en mi iglesia, 
aunque viven lejos de ella. Cinco de ellos 
recibieron la oración de bendición en el 
servicio de Año Nuevo y obtuvieron sus 
oportunidades de empleo».

Demos todas las gracias y la gloria a 
Dios quien nos dio gracia y la fortaleza 
para difundir el amor de nuestro Señor.

¡Estamos contentos con el amor del 
Señor en el corazón!

Los líderes de la iglesia ejercitan su ardiente amor por las almas


